
Corona lässt die Anzahl der Teilnehmer stark sinken! 

Hatten wie in der letzten Amtsperiode noch knapp 1000 Teilnehmer, waren es jetzt 

nicht mal 400 Teilnehmer. Corona machte es eine Zeitlang unmöglich, Lehrgänge 

anzubieten. 

So waren es in den letzten 4 Jahren nur 377 Lehrgangsteilnehmer. 174 haben an 

Kurzschulungen teilgenommen und 203 Teilnehmer an den Bausteinen der Schulung 

zur C-Lizenz und Lizenzfortbildung. 

Unser Ziel ist es wieder mehr Kurz- und Lizenzschulungen anzubieten. 

Ein großes Dankeschön an all unsere Lehrreferenten, die dieses ermöglicht haben. 

Unser gemeinsames Ziel, die Aus- und Weiterbildung im Fußballbereich attraktiver 

zu gestalten ist unser Streben. Es wurde das KITZ-Modul eingeführt, welches gut 

angenommen wurde und gut besucht war. In den kommenden Jahren werden wir 

gemeinsam Inhalte erarbeiten und anbieten, um die Teilnehmerzahlen der 

Schulungen zu erhöhen.  

Liebe Vereinsvertreter, machen Sie Gebrauch von unseren Angeboten und leiten es 

an Ihre Trainer und ehrenamtliche Helfer weiter. Es kommt Ihnen, Ihrem Verein und 

Ihren Mitgliedern zu gute.  

Ich freu mich und möchte allen danken, die uns in Hinsicht Fortbildung und 

Trainerausbildung so unterstützt haben. Unser Kreis Frankfurt ist auf einem guten 

Niveau, mit Trainern an der Linie, die, die Zukunft unseres Sports vorantreiben 

können. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Claudia Fleckenstein 


